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ABSTRAK 

Sarah Fadila, NIM: 1908204004, “Dampak Pengelolaan Pariwisata Ciboer 

Pass Terhadap Pendapatan Asli Desa dan Kesejahteraan Masyarakat Desa 

Bantaragung Sindangwangi Majalengka”. Skripsi 2023. 

Sektor pariwisata merupakan sektor yang potensial untuk dikembangkan 

sebagai salah satu sumber Pendapatan Asli Daerah dan jika dikelola dengan baik 

dapat membuka lapangan pekerjaan sehingga masyarakat sejahtera. Kabupaten 

Majalengka merupakan sebuah kabupaten yang terletak di Provinsi Jawa Barat 

dimana banyak memiliki objek wisata dari mulai wisata alam, buatan, adat budaya 

dan lainnya. Desa Bantaragung merupakan desa di Kabupaten Majalengka yang 

mempunyai beragam potensi wisata unggulan salah satunya yaitu Ciboer Pass. 

Pengelolaan wisata yang baik di Ciboer Pass mengundang banyaknya wisatawan 

yang berkunjung. Hal itu tentunya akan berdampak pada Pendapatan Asli Desa 

dan kesejahteraan masyarakatnya karena membuka peluang kerja seperti 

berdagang, menyewakan homestay, ikut berpartisipasi sebagai pengelola dan lain-

lain. Oleh karena itu kegiatan kepariwisataan Ciboer Pass sudah semestinya 

diikuti oleh peningkatan PADes dan kesejahteraan masyarakat sekitar objek 

wisata tersebut.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dengan adanya 

pengelolaan pariwisata Ciboer Pass memberikan dampak terhadap Pendapatan 

Asli Desa dan kesejahteraan masyarakat disekitar objek wisata. Penelitian ini 

bersifat kuantitatif asosiatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan 

sekunder. Dengan metode pengumpulan data yaitu observasi, kuesioner dan 

dokumentasi. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 75 responden. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan pariwisata Ciboer Pass 

berpengaruh positif signifikan terhadap Pendapatan Asli Desa dengan tingakat 

signifikansi 0,000 < 0,1 dan berpengaruh positif signifikan terhadap kesejahteraan 

masyarakat dengan tingkat signifikansi sebesar 0,023 < 0,1. Kemudian 

Pendapatan Asli Desa juga berpengaruh positif signifikan terhadap kesejahteraan 

masyarakat dengan tingkat signifikansi 0,000 < 0,1. 

 

Kata Kunci: Kesejahteraan, Objek Wisata Ciboer Pass, Pendapatan Asli Desa 
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ABSTRACT 

Sarah Fadila, NIM: 1908204004, “The Impact of Ciboer Pass Tourism 

Management on Original Local Government Revenue And Welfare Of The 

Bantaragung Village Sindangwangi Majalengka”. 2023 Thesis.  

The tourism sector is a sector that has the potential to be developed as a 

source of Original Local Government Revenue and if managed properly can open 

up jobs so the sociery is prosperous. Majalengka Regency is a district located in 

West java Province which has many tourist objects ranging from natural tourism, 

artificial, cultural and et cetera. Bantaragung Village is a village in Majalengka 

that has a variety of superior tourism potentials, one of them is Ciboer Pass. 

Good tourism management at Ciboer Pass are invited many people to visit. This 

will of course have an impact on Original Local Government and the welfare 

because open jobs and opportunities such a entrepreneur, renting out homestays, 

and be a participant as employee at Ciboer Pass and et cetera. Therefore, Ciboer 

Pass tourism activities should have been followed by an increase Original Local 

Government Revenue and the welfare of the people around the tourism. 

This study aims to determine wether the existence of Ciboer Pass tourism 

management has an impact on Original Local Government Revenue and the 

welfare of the society around the tourism. This research is associative 

quantitative. The data sources used are primary and secondary data. With data 

collection methods such as observation, questionnaires and documentation. The 

sample in this studi were 75 respondents. 

The result showed that the management of Ciboer Pass tourism had a 

significant positive effect on Original Local Government Revenue with a level of 

significance 0,000 < 0,1 and a significant positive effecr on society welfare with a 

level of significance 0,023 < 0,1. And then, the Original Local Government 

Revenue also has a significant positive effect of society welfare wit a level of 

significance 0,000 < 0,1. 

 

Keywords: Welfare, Ciboer Pass Tourism, Original Local Government Revenue 
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 خلاصة

على الدخل الأصلي للقرية  Ciboer Pass، "تأثير إدارة السياحة  NIM: 1908204004سارة فاديلا ، 

 أطروحة. Bantaragung Sindangwangi Majalengka". 2023ورفاهية مجتمع قرية 

قطاع السياحة هو قطاع لديه القدرة على تطويره كمصدر للدخل الإقليمي الأصلي ، وإذا تمت إدارته بشكل 

هي منطقة تقع في  Majalengka Regencyصحيح فإنه يمكن أن يخلق فرص عمل حتى يزدهر الناس. 

مقاطعة جاوة الغربية حيث توجد العديد من الأشياء السياحية التي تتراوح بين السياحة الطبيعية 

بها  Majalengka Regencyهي قرية في  Bantaragung Villageوالاصطناعية والثقافية وغيرها. 

تدعو الإدارة الجيدة للسياحة في . Ciboer Passمجموعة متنوعة من الإمكانات السياحية المتفوقة ، أحدها 

Ciboer Pass  العديد من السياح لزيارتها. سيكون لهذا بالطبع تأثير على الدخل الأصلي للقرية ورفاهية

شعبها لأنه يفتح فرص عمل مثل التجارة ، وتأجير الإقامة ، والمشاركة كمديرين وغيرها. لذلك يجب أن 

 ورفاهية الناس حول منطقة الجذب السياحي. PADesفي  السياحية زيادة Ciboer Passتتبع أنشطة 

له تأثير على الدخل الأصلي  Ciboer Passما إذا كان وجود إدارة السياحة  تهدف هذه الدراسة إلى تحديد

للقرية ورفاهية المجتمع حول منطقة الجذب السياحي. هذا البحث هو الكمي الترابطي. مصادر البيانات 

ت الأولية والثانوية. مع طرق جمع البيانات وهي المراقبة والاستبيانات والتوثيق. بلغ المستخدمة هي البيانا

 عدد العينات في هذه الدراسة خمسة وسبعين مستجيباً.
كان لها تأثير إيجابي معنوي على الدخل الأصلي للقرية  Ciboer Passأظهرت النتائج أن إدارة سياحة 

. 0.1> 0.023ابي معنوي على رفاهية المجتمع بمستوى معنوي وتأثير إيج 0.1> 0.000بمستوى معنوي 

 .0.1> 0.000ثم للدخل الأصلي للقرية تأثير إيجابي كبير على رفاهية المجتمع بمستوى دلالة 

 

 

 ، الدخل الأصلي للقرية Ciboer Passالكلمات المفتاحية: الرفاهية ، الجذب السياحي 
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